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� Présents (9) : Valérie Asselin, Lionel Bouquot, Jean Cousin, Jean-Jacques Couvant, Josy Ferry, Jean Guillemare, 

Valérie Oudin, Séverine Petit, Rodolphe Sacault, 

� Excusés (2) : Huguette Loire, Jean-Claude Renouf, 

 

Ouverture  de la séance à 18h30 
 

Assemblée générale 

 Se déroulera le 27 janvier de 14 à 16 heures au centre culturel 

� Selon, les statuts, la convocation doit être envoyée 15 jours avant l’AG, mais la date de celle-ci figure 

dans le calendrier depuis septembre 

  Mettre à jour l’ébauche de convocation faite fin décembre en ajoutant un appel à candidature pour les deux 

postes de membres du conseil d’administration qui vont devenir vacants (voir document joint) 

 Rapport moral : Un point est fait sur les activités 2017 

 Invitations 

� Patrick SEPTIERS, François DEYSSON, Jacques DELANNOY, Bruno BOURRASSIN 

 Achats pour galette à l’issue de l’assemblée générale (Jean-Jacques COUVANT) 

� 4 galettes 

� 3 cidres brut + 1 doux (plus les 2 bruts et le doux qui sont en réserve) 

� 1 jus de fruits 

� Gobelets, assiettes, serviettes 

Trésorerie 

 Un point reste à faire sur les frais et dons de la présidente 

Site Internet 

 Le bandeau de la page d’accueil a été modifié pour annoncer la 6e rencontre de généalogie 

Projets 2018 

 6e Rencontre de généalogie et expo 

� Affiche : modèle de l’affiche adopté. Définir les logos à ajouter (mairie de Moret, OCALM, 

Intermarché, …) 

� Lionel BOUQUOT présente un texte à faire paraître dans la presse (voir document joint) 

� Jean-Jacques COUVANT a pris contact avec Intermarché pour la fourniture de produits alimentaires 

et autres 

� Discussions sur points divers 

 

Points non abordés 

� Bâche rue : confection oui ou non ? 

� Nombre d’affiches en A3 / A4 / A5 

� Inventaire des éventuels objets en fonction des vitrines de prêts (pas de réponse reçue 

à notre courrier du 04/12 au syndicat d’initiative de Montigny-sur-Loing) 

� Nombre de panneaux / grilles (en attente réponse d’André MOLLARET) 

Conseil d’administration 

du 18 janvier 2018 
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� Dossier d’inscription définitif : revoir le choix des plateaux-repas / repas du samedi soir : 

que fait-on ? / revoir la liste des hôtels et des gîtes 

� Décoration / Mannequin : Faire liste des mannequins habillés (quel métier mettons-

nous en évidence?), car les mannequins seraient (attention c’est une idée comme une 

autre) à côté d’un panneau bien explicite. 

� Prévoyons-nous de la décoration florale ? (plante verte et autres?) 

� Cartons d'invitation : liste des invités ? 

� Vin d’Honneur : Qui le prend en charge ? Car la Mairie ne nous a rien dit étant donné 

que le Maire nous offre la visite du Musée. Il serait judicieux de faire cela un apéro au 

Vouvray et des gâteaux non usuels !!!! 

� Disposition des stands : fait-on comme en 2016 ? 

� Article à faire paraître : République de Seine-et-Marne, L’Eclaireur du Gâtinais, Le Pays 

Briard, Le Parisien (?) – voir aussi Revue Française de Généalogie, et GeneAgenda 

 

 

 Livrets « Mémoire de la Grande Guerre » – labellisation accordée 

� Point non traité 

 Accueil des Américains en juin 2018 : Famille LARPENTEUR 

� Dans quelle mesure doit-on s’impliquer dans la visite des américains à Thomery (un lundi) 

� Revoir avec Michèle MURNANE 

 Prévisionnel sur les sorties prévues et à prévoir 

� Point non traité 

 

Réunions Mensuelles 

 Calendrier 2018 – voir pour les thèmes « éventuellement en vue » !!! 

� Point non traité 

Dossiers à revoir 

 Dossier pour la 6e rencontre de généalogie 

� Point non traité 

 Dossier de demande de subvention 

� Conseil Départemental : voir les formulaires sur le site des AD77 (surveiller la mise en ligne) 

� Mairies 

� Voir s’il y a des formulaires spécifiques pour certaines mairies 

� Moret-Loing-et-Orvanne : Voir si la demande de subvention est globalisée ou si nous devons 

faire des demandes individuelles (Moret, Veneux, Ecuelles, Episy, Montarlot) comme l’an 

passé 

� Doit-on solliciter toutes les mairies de la CCMSL ? 

 

 

 

 

 

Levée de la séance à 19h45 
 

 

Programmer une autre réunion pour traiter les points restants : date ? 


